

Menschen prägen den Verein

Besondere Anerkennung

*Gemeinschaft ist,
was wir geben –
nicht, was wir fordern.*

Der Ornithologische Verein wäre nicht das geworden, was er heute ist, hätten nicht viele seiner Mitglieder einen beachtlichen Teil ihres Freizeitengagements voll und ganz in den Dienst der gemeinsamen Sache gestellt.

In vielfältiger Weise sind auf den Gebieten der Vereinsführung und Organisation von Ausstellungen, des Natur- und Vogelschutzes, aber auch in der Kleintierzucht Leistungen erbracht worden, für die unser Verein weit über die Grenzen unseres Landes hinaus Bekanntheit und Respekt erlangt hat. Die Saat ist aufgegangen, der Verein steht heute gesund da und ist mit über 100 Aktiv- und Jugendmitgliedern einer der bedeutendsten Vereine seiner Art in der Region.

Stellvertretend für alle engagierten Mitglieder erwähnen wir nachfolgende Personen besonders. Sie sind auf individuelle Art und Weise zu Symbolfiguren unseres Vereins geworden.

Guido Frick
Initiator, Gründungs- und Ehrenpräsident.

Serafin Frick,
machte Vieles möglich.

Hans Peter Frick,
Träger des Binding-Preises für Natur- und Umweltschutz.

Daniel Gstöhl,
trotz seiner körperlichen Behinderung züchtet er weiterhin erfolgreich Hermelinkaninchen.

Guido Frick



Guido Frick, war nicht nur Initiant und Gründerpräsident unseres Vereins, er hat durch seinen Einsatz in verschiedenen Chargen, seinen Ideenreichtum und vor allem durch seine Persönlichkeit viel zum Aufbau unseres Vereins und auch des Landesverbandes beigetragen.